

0000229

# COMO VIVIAN Y...

*oct 4/50 Pueblo*

# COMO VIVEN

FRANCISCO AGUIRRE



ANTES

Francisco Aguirre Vidaurreta nos llegó de España, hace muchos años. Pocos "bichos" lo han superado en el mismo trayecto, desde el grito de Rodrigo de Triana a nuestros días... Aquí fué pinche, mochila y medio mochila en muchas cocinas... Su resentimiento biológico lo convirtió en agitador sindical y llegó a controlar a los gastronómicos. Su carrera, desde este punto, fué meteórica. Incluso llegó a Ministro de Trabajo en el Gabinete del Mesías, en los momentos en que tanta basura andaba por las nubes. Su alto cargo le permitió llegar a la Cámara, donde cada vez que ha hablado, confundiendo el micrófono con una espumadera, ha hecho el ridículo...

Pero estos malos ratos no han alterado su fisonomía de bodeguero retirado, pues gracias a ella pudo ser lo que fué...



...AHORA

Hoy ya no es legislador. Pero a él no le importa. Jamás tendrá que volver a pelar papas ni respirar el caliente vaho de las cocinas. Tiene casas de apartamentos, posee un "cola de pato" y vive feliz porque ha alcanzado la meta que se propuso cuando nos lo empaquetaron desde España. Los comunistas lo odian, los auténticos no lo quieren y sus antiguos compañeros gastronómicos lo desprecian...

Veranea perpetuamente en su palacete de Arroyo Arenas, que construyera, según se dice por ahí, con los \$170,000 que "pinchó" en el Instituto de Previsión Social, y sólo siente tristeza cuando desea comer fuera de casa, que le está prohibido por los malos ratos que le hacen pasar sus traicionados ex compañeros gastronómicos, cuando asoma por un restaurant... Esa es la gran tragedia de este simulador, con cara de bodeguero, que nos viniera de la Península...

*Pueblo, oct 4/50*

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA